




DOMAINE
DE
L'Anglade


Visite **Aphorique**

35 €

gratuit pour les moins de 18 ans

Mercredi, Jeudi & Vendredi
10h30
Durée: 1h30

 Votre expérience débute avec une promenade guidée à travers notre vignoble, véritable écrin de verdure au cœur du Lavandou, où l'histoire de notre domaine vous sera contée par l'un de nos ambassadeurs passionnés.

 Prenez place dans notre chai d'exception et embarquez pour une expérience sensorielle inoubliable grâce à la dégustation de notre gamme signature, l'AUTHENTIQUE, proposée en blanc, rosé et rouge, ainsi que la dégustation de nos bulles, soit 3 vins pétillants de la gamme APHORIQUE.

 Tapenade locale et toasts, fromage de pays et surprises sucrées accompagneront votre dégustation.



DOMAINE
DE
L'Anglade

Aphorique Experience

35[€]

free for under 18 years old

Wednesday, Thursday & Friday

10.30 am

Duration: 1h30



Your experience begins with a guided walk through our vineyard, a true haven of greenery in the heart of Le Lavandou, where the history of our estate will be shared by one of our passionate ambassadors.



Take a seat in our exceptional cellar and embark on an unforgettable sensory experience with a complementary tasting of our estate's signature range "AUTHENTIQUE" offered in white, rosé and red, and a tasting of 3 sparkling wines from our APHORIQUE collection.



Enjoy some toasts and olive tapenade, local cheese and sweet treats with your tasting.